

## ABSTRAK

**Wilda Yulianti , 2014.** *Peningkatan Hasil Belajar Siswa Dalam Pembelajaran IPS Dengan Menggunakan Model Kooperatif Tipe Think Pair Share Di Kelas IV Sekolah Dasar Negeri 33 Tanjung Sabar Kota Padang.* Skripsi, Program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pengamatan peneliti di kelas IV SD Negeri 33 Tanjung Sabar, guru dalam proses pembelajaran masih menggunakan metode ceramah dan guru lebih dominan sementara siswa lebih banyak diam serta penilaian pembelajaran hanya pada ranah kognitif. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk bagaimana rancangan, pelaksanaan, dan hasil belajar dalam pembelajaran IPS dengan menggunakan model kooperatif tipe *Think Pair share*.

Penelitian ini dilaksanakan pada semester II tahun ajaran 2013/2014. Penelitian yang peneliti lakukan adalah penelitian tindakan kelas (PTK) dengan menggunakan pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Siklus I dilaksanakan Dua kali pertemuan dan siklus II dilaksanakan satu kali pertemuan dengan 4 tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Data penelitian ini diperoleh melalui observasi, dan hasil tes. Dengan subjek penelitian adalah siswa kelas IV SD Negeri 33 Tanjung sabar .

Hasil penelitian yang diperoleh setelah menggunakan model pembelajaran kooperatif adalah penilaian perencanaan siklus I 64,30 dan meningkat disiklus II yaitu 92,85. Pelaksanaan pembelajaran pada siklus I dari aspek guru 63,60, dan meningkat pada siklus II menjadi 90,90. Sedangkan pada aspek siswa diperoleh nilai siklus I yaitu 63,64 dan meningkat pada siklus II 93,18 Rata-rata hasil belajar siswa mengalami peningkatan pada siklus I nilai kognitif 62,32 dan meningkat pada disiklus II 85,54. Rata-rata nilai afektif siklus I adalah 67,76 dan meningkat disiklus II menjadi 85,14. Nilai psikomotor siklus I 76,53 meningkat disiklus II menjadi 87,85. Dapat disimpulkan pembelajaran IPS dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *Think Pair Share* (TPS) dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas IV SD Negeri 33 Tanjung Sabar Padang.